

Rito funerario

Escrito por braydenmulgrave - 20/04/2024 22:53

funeraria lima

Cuando alguien muere, es importante para los católicos que realice el rito funerario.

Generalmente, el rito funerario comienza con una vigilia de oración el día anterior a una Masa

El cuerpo se coloca en un ataúd y se lleva a la iglesia, lo que representa que el difunto es llevado de regreso a Dios.

El ataúd se rocía con agua como recordatorio del bautismo.

Se dicen las siguientes palabras: En las aguas del bautismo murió con Cristo y resucitó con él a una vida nueva. Que ahora comparta con él la gloria eterna.

Se representa la misa de funeral, con oraciones pidiendo a Dios que cuide de la persona fallecida y oraciones por su alma. También se rezan oraciones por los dolientes.

La liturgia del funeral incluye a menudo la Sagrada Comunión.

Hay lecturas centradas en la resurrección de Jesús y la esperanza de que los difuntos también resucitarán en el Día del Juicio.

Luego sigue el entierro, en el que hay una breve ceremonia en el cementerio mientras el ataúd que contiene el cuerpo es enterrado en el suelo.

Se agita incienso sobre el ataúd, para representar las oraciones ofrecidas a Dios en nombre del difunto.

El Padrenuestro se dice junto con oraciones por la felicidad eterna del difunto con Dios. Luego se baja el ataúd al suelo mientras el sacerdote recita las siguientes palabras: cenizas a las cenizas, polvo al polvo.

El funeral católico se basa en las enseñanzas de la Biblia y refleja las opiniones cristianas sobre Dios y el más allá. El servicio está diseñado para honrar la vida del difunto y encomendar su alma a Dios, pero también para brindar apoyo a los deudos. El rito funerario también permite que el difunto sea tratado con respeto y muestra que todos son especiales para Dios.

Un funeral es un evento importante porque afirma la creencia en la resurrección del cuerpo, que es importante en el catolicismo, y al mismo tiempo une a la comunidad. También les brinda a los creyentes la oportunidad de considerar lo que sucederá cuando mueran y pensar si están llevando el tipo de vida que les permitirá entrar al Cielo.
